

Angelspiel

Fishing game

Aufbau- und Spielanleitung
Assembly & user manual

DE: Bitte lesen Sie vor Gebrauch sorgfältig die Bedienungsanleitung.

EN: Please read the instruction manual carefully before use.

Spielanleitung Angelspiel

Anzahl der Spieler: 2 – 4

Altersempfehlung: ab 3 Jahren

Spieldauer: ca. 10 min

Inhalt

1 Spiel

21 verschiedenfarbige Fische

4 Angelruten

1 Sticker

Ziel des Spiels: Schnellstmöglich alle Fische in seiner gewählten Farbe und zusätzlich den schwarzen Fisch angeln!

Spielaufbau

1. Ziehe den Aufkleber ab und bringe ihn am Teich an.

2. Lege die Batterie (1 x AA-Größe, nicht im Lieferumfang enthalten) in das Batteriefach ein. Die Batterie muss immer durch einen Erwachsenen eingelegt werden.

3. Montiere die Angelruten wie abgebildet.

Spielverlauf

1. Wähle eine Angelrute in Deiner Lieblingsfarbe.

2. Lege die 21 Fische willkürlich in die einzelnen Löcher des Teichs.

3. Schalte die Stromversorgung ein und starte das Spiel.

4. Der Teich dreht sich nun und die Mäuler der Fische öffnen und schließen sich. Versuche nun mit der Angelrute die Fische in deiner Farbe zu angeln.

5. Wenn ein Spieler den schwarzen Fisch fängt, bevor er alle Fische seiner Farbe geangelt hat, muss dieser wieder zurück in den Teich.

6. Der erste Spieler, der alle farbigen Fische und zusätzlich den schwarzen Fisch fängt, gewinnt das Spiel!

myToys

Instructions Fishing game

Players: 2 – 4

Age: 3 years and older

Duration: ca. 10 min

Content

- 1 Fishing pond
- 21 Fish in 5 colors
- 4 Assorted colored fishing rods
- 1 Sticker sheet

Aim of the game: Fish as fast as possible all fish in your chosen color and additionally fish the black fish!

Preparation

1. Peel off and apply the sticker to the pond.
2. Insert the battery (1 x AA-size, not included) into the battery compartment.
The battery must always be inserted by an adult.
3. Assemble the fishing rods as illustrated.

Playing the game

1. Each player chooses a fishing rod.
2. Randomly place the 21 fish into the individual compartments in the pool.
3. Switch on the power and start the game.
4. The fishing pond will rotate and the fish will swim. Cast your fishing rod and catch the fish which match the color of your fishing rod.
5. The black fish can only be caught after the player who have caught all their colored fish.
6. If the player catch the black fish before all their colored fish being caught, the black fish must be put into the pool again.
7. The first player to catch all their colored fish and the black fish wins the game.

Warnhinweise / Warnings!

DE

Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Erstickungsgefahr aufgrund verschluckbarer Kleinteile. Bitte bewahren Sie die Verpackung für Kommunikationszwecke auf. Bitte entfernen Sie alle Verpackungselemente, bevor Kinder damit spielen.

Benötigt 1x 1,5Volt LR6 (AA) Batterien. Batterien im Lieferumfang nicht enthalten.

Batteriewechsel: Verwenden Sie ausschließlich die dafür festgelegten Batterien! Legen Sie sie so ein, dass die positiven und negativen Pole an der richtigen Stelle sind. Entfernen Sie leere Batterien aus dem Spielzeug. Nicht wiederaufladbare Batterien dürfen nicht aufgeladen werden. Wiederaufladbare Batterien sind vor dem Aufladen aus dem Spielzeug herauszunehmen. Wiederaufladbare Batterien dürfen ausschließlich unter der Aufsicht von Erwachsenen aufgeladen werden. Verwenden Sie keine unterschiedlichen Typen von Batterien und setzen Sie nicht gleichzeitig neue und gebrauchte Batterien ein. Schließen Sie die Verbindungsstege nicht kurz. Mischen Sie nicht neue und alte Batterien. Mischen Sie nicht Alkali-, Standard- (Kohle-Zink) und wiederaufladbare (Nickel-Cadmium) Batterien.



Elektrogeräte sind Wertstoffe und gehören am Ende der Laufzeit nicht in den Hausmüll! Helfen Sie uns bei Umweltschutz und Ressourcenschonung und geben Sie dieses Gerät gemäß Ihren gesetzlichen Pflichten bei den entsprechenden Rücknahmestellen ab, da nur dort eine fachgerechte und umweltschonende Entsorgung möglich ist. Fragen dazu beantwortet Ihnen die für die Abfallbeseitigung zuständige Organisation oder Ihr Fachhändler.

EN

Warning! Not suitable for children under 36 months. Choking hazard due to small parts. Keep the packaging for any possible future correspondence. All clips, binders, rubber bands, plastic bags and other packing materials are not part of the toy. Please remove them before giving the toy to your child.

Requires 1x 1,5Volt LR6 (AA) batteries. Batteries not included.

Battery exchange: Only use the batteries specified! Put positive and negative pole in the right place! Remove empty batteries from the toy. Non-rechargeable batteries must not be recharged. Before charging remove rechargeable batteries from the toy. Rechargeable batteries must be charged under adult supervision only. Do not use different types of batteries and do not mix new and used batteries. Do not short-circuit connector clips. Do not mix old and new batteries. Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), or rechargeable (nickel-cadmium) batteries.



Electrical appliances are valuable products and must not be disposed of with other household waste when they reach the end of their serviceable life! Help us to protect the environment and respect our resources by handing this appliance over to an appropriate collection facility for recycling. Questions related to this matter should be directed to the organization responsible for waste disposal or your specialist retailer.

Hergestellt für/Manufactured for:
myToys.de GmbH
Potsdamer Straße 192
10783 Berlin
Germany

Artikelnummer: 11457686
Chargen-Nr.: HW2011457686



myToys

